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久米川（12345）＆恩多（ABCDE）コート

※　１１月の土曜日・祝日の昼間帯は久米川コートです
※　１１月２０日（日）の９時～１１時はコート１面でスクール開催のため、一般の方は使用できません。ご協力をお願いします。

〈水曜ナイター〉 １１月２日、１１月９日(BC面)、１１月１６日、１１月２３日、１１月３０日　１９時～２１時　恩多コートＡＢ　２面

〈土曜ナイター〉 OSA： １１月　５日　１９時～２１時　恩多コート（３面）
さくらクラブ： １１月１９日　１９時～２１時　恩多コート（３面）　参加人数により調整
ふじクラブ： １１月２６日　１７時～２１時　恩多コート（３面）　

〈高校練習会〉 ふじクラブ： １１月２６日（土）　１３時～１７時　東村山高校コート
技術部イベント： １１月２７日（日）　９時～１７時　東村山西高校コート

〈スクール〉 第Ⅲ期　１１月～１２月　（日曜　初心者・ジュニア８：３０～１０：００　初級１０：１０～１１：４０）　久米川コート

”１１月運営委員会” 　１１月１３日（日）１０時～１２時　スポーツセンタークラブ室
運営委員会は解放されています　ご自由に参加ください

「ガット」に関するリクエスト、お問い合わせ、苦情は．．． 編集責任者　チームひまわり　椎名啓雄　まで

2016 

１１月

２０１６年第１０回運営委員会報告 
１０月２日（日） １０：００～１２：００ 市民センター 

コート情報 

 柳杯の関係者の皆さま、大変お疲れ様でした。今年は天候や
面数など条件も整ったこともあり大変良かったと思います。 
 来年以降の柳杯につきましても、開催方法や時期などについ
て、引き続き検討していきたいと思います。 

11月 3（祝） 5（土） 6（日） 12(土) 13（日） 19（土） 20（日） 23（祝） 26（土） 27（日）
７－９ - - - - - ABCD - DE ABCE C
８－９ - - 23 - 23 - 123 - - 123
９－１１ - 24 135 245 34 123 3 5 12 123
１１－１３ 23 2 1235 235 235 1345 2345 23 245 1245
１３－１５ 1245 12 15 125 245 1235 145 125 125 2345
１５－１７ 1245 125 145 1245 245 1245 15 1245 1245 2345
１７－１８ - - - - - - - - - -

 柳杯の結果を作成したので、ガットへの掲載をお願いします。 

 柳杯は多くの方が満足され、実行委員の方のチームワークが
良かった大会だったと思います。 

 柳杯はゲーム進行など効率よく計画されており、大変良かっ
たです。 

 ふじクラブの江下様の訃報が奥様からありました。 

 順調です。今回、柳杯コート代として¥314,560をコート整備特
別会計より支出しました。 

① オリエンテーションの会場及び内容について 
 日時：１１月６日(日) １９時～２０時 
 各クラブ会計の参加は、クラブ会長に委ねます。事務局メン
バーは、１８時に集合して下さい。現時点での入会希望者は、０
人です。 
② 来年度の会費振り込みについて 
 例年の締め切りが１０月末である為、至急クラブ会長から会
員へアナウンスをお願いします。 
③ イベント（市民テ忘年会）について 
 日程：１２月１７日(土) 
 会場及び内容等の詳細については、次回１１月の運営委員
会にてイベント委員長より報告します。 
④ 総会の会場予約について 
 第一候補日：１月２２日、第二候補日：１月２９日 
 会場：スポーツセンター大会議室 

〈チームひまわり：永倉副会長〉 
・合宿：１０月２２日～２３日にニューサンピア埼玉おごせ 
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（運営委員会報告の続き）

(９)　全体討議事項

●　優勝チーム監督コメント（チームひまわり①：安彦藤作）

１１月号ガット編集　さくらクラブ：松木義三、OSA：川添勝、ふじクラブ：浜良一、さくらクラブ：谷村美和、チームひまわり：土屋幸蔵

第１９回柳杯実施結果（９月２５日） 

お知らせ 

最終順位 勝敗 ２次（順位別） 予選
ひまわり① １位 ２－１ 1位ﾘｰｸﾞⅠ・1位 Bﾘｰｸﾞ・1位
ふじ⑥ ２位 １－２ 1位ﾘｰｸﾞⅡ・1位 Fﾘｰｸﾞ・1位
ＯＳＡ① ３位 ２－１ 1位ﾘｰｸﾞⅠ・2位 Aﾘｰｸﾞ・1位
ふじ④ ４位 １－２ 1位ﾘｰｸﾞⅡ・2位 Dﾘｰｸﾞ・1位

ひまわり② ５位 ３－０ 1位ﾘｰｸﾞⅠ・3位 Cﾘｰｸﾞ・1位
ＯＳＡ⑤ ６位 ０－３ 1位ﾘｰｸﾞⅡ・3位 Eﾘｰｸﾞ・1位
さくら④ ７位 ３－０ 2位ﾘｰｸﾞⅡ・1位 Fﾘｰｸﾞ・2位
ＯＳＡ③ ８位 ０－３ 2位ﾘｰｸﾞⅠ・1位 Cﾘｰｸﾞ・2位
ふじ① ９位 ２－１ 2位ﾘｰｸﾞⅠ・2位 Aﾘｰｸﾞ・2位
さくら③ １０位 １－２ 2位ﾘｰｸﾞⅡ・2位 Eﾘｰｸﾞ・2位
ＯＳＡ④ １１位 ２－１ 2位ﾘｰｸﾞⅡ・3位 Dﾘｰｸﾞ・2位
ふじ② １２位 １－２ 2位ﾘｰｸﾞⅠ・3位 Bﾘｰｸﾞ・2位
さくら① １３位 ３－０ 3位ﾘｰｸﾞⅠ・1位 Aﾘｰｸﾞ・3位
さくら② １４位 ０－３ 3位ﾘｰｸﾞⅡ・1位 Dﾘｰｸﾞ・3位
ＯＳＡ② １５位 ２－１ 3位ﾘｰｸﾞⅠ・2位 Bﾘｰｸﾞ・3位
ふじ⑤ １６位 １－２ 3位ﾘｰｸﾞⅡ・2位 Eﾘｰｸﾞ・3位
ふじ③ １７位 ３－０ 3位ﾘｰｸﾞⅠ・3位 Cﾘｰｸﾞ・3位

ひまわり③(WO) １８位 ０－３(WO) 3位ﾘｰｸﾞⅡ・3位 Fﾘｰｸﾞ・3位

リーグ戦順位決定戦
チーム名

 試合開始９時から全試合終了１７時まで過酷な戦い本当にお
疲れ様でした。柳杯最大の楽しみは、普段久米川コートではな
かなかお見かけしない方々との交流とコートサイドでの話しに
花が咲き、時には励まされたり癒やされたり、元気な姿を拝見
して安心したりと・・・ 
 この様な雰囲気の中で繰り広げられた市民テ最大のメーンイ
ベントで、チームひまわり①は対戦チームの優しい心遣いと、
おもいやりのお陰を持ちまして見事優勝する事が出来ました。
これもひとえに役員の方々、そして大会を盛り上げて参加して
頂いた大勢の方々のお陰と感謝致します、ありがとうございま
した。 
 次回の大会では、若者達とお年を感じさせない貴方のレベル
アップを期待して、テニスコートでの再会を楽しみにしています。 

 ※ 今月号は会費納入のお知らせのため、早めに発行させていただきました。 
                     また、コート渡しの方についても郵送とさせていただきました。 

● 来年度会費納入のお願い 
 １０月は来年度会費の納入月です。１０月末までに各クラブの
銀行口座まで振り込みをお願いします。 
 振込先については会員名簿１２ページをご覧ください。 

● 訃報 
 ふじクラブ（青葉町）休部会員の江下洋さんが９月３日に逝去
されました。謹んでご冥福をお祈りいたします。 

〈さくらクラブ：浜会長〉 
・９月３日～４日の合宿参加者は１４名でした。 
〈ＯＳＡ：小林会長〉 
・土曜クラブナイターの予定：１１月５日 １９時～２１時(３面) 
〈ふじクラブ：佐藤会長〉 
・土曜クラブナイターの予定：１１月２６日 １７時～２１時(３面) 

① 会員増に向けた取り組みについて 
 来年度の新入会員申込予定者が０人であり、このままでは新
入会員が０人になることも考えられるため、皆で協力して会員
増に向けた取り組みを行う。 
◆ 決定事項 
・ 公民館の掲示板への掲載（田中） 
・ 各クラブ主催練習会へのビジター参加 
 ※ 各クラブ会長の責任の範囲で実施（全会長合意） 
◆ その他の意見（今後の検討課題含む） 
・ 市報に載せる。 
・ 各クラブ主催の有料コートへのビジター招待は厳しいと思う。 
 村高や西高の無料の時に開放していく方が賢明である。 
・ 会員の多くがシニアなので、声を掛ける相手が少ないと思う。 
・ 久米川コートへのビジター招待は総会で決定しないと厳しい。 
・ 会員を増やすためには手段を選んではいられない。 
  （久米川コートへの招待も可） 
・ 残り1か月間で、新たな試みをしても効果は少ない。 
・ すべての練習会(久米川、早朝、ナイター、クラブ練習会)な 
 ど、入会希望者が体験できる場を設けた方がいいのでは。 
・ 来年度新入会員が０人で、何名かの退会者が出るようなこ 
 とになれば、５年連続の会員減となり、皆が真剣に市民テの 
 運営について考える良いきっかけになるのでは。 
② 久米川コートの整備について 
 ２０１７年４月以降のコート整備の引き受けについて、川路会
長が声がけを実施した結果、現時点で男性１名、女性３名が協
力を承諾。引き続き声がけを実施する。 

選手・応援・役員の皆様 


